

Siguiendo lo que fue su aclamada presentación en Santiago, Solar aterrizará en la región de Valparaíso para presentar su legendario álbum "Play", y lo harán con un concierto donde además presentarán parte de los que será su próximo disco "Mirage" y que se lanzará durante este segundo semestre.

Formada en 1994, Solar fue una de las bandas destacadas de la escena de los años 90, al punto que fueron los teloneros en Chile de la gira de despedida de Soda Stereo, en 1997.

Anuncio Patrocinado

Desde su lanzamiento, "Play" ha sido un pilar fundamental en la carrera de la banda, convirtiéndose en un referente de la música chilena y una pieza atemporal en el corazón de sus seguidores. Este álbum ha sido aclamado por su fusión única de estilos y su capacidad para capturar la esencia de la agrupación en su máximo esplendor.

La banda se presentará en Trotamundo Quilpué (Anibal Pinto 851), el lunes 14 de agosto. En este show repasarán Play, sumado a otros éxitos de su carrera y parte del nuevo álbum.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



"Estamos felices de presentarnos en regiones, estamos preparando un show que permite merodear entre el pasado, el presente y el futuro, revivir esas canciones y esas emociones,

Solar llega a la región de Valparaíso con gran concierto en Quilpué

mezclado con lo nuevo. Será una presentación imperdible”, señaló el vocalista de Solar, Alejandro Gómez.

Solar está compuesto por Claudio Olguín, Alejandro Gatta, Javier Pañella, Arturo Figueroa, Ricardo Contesse y Alejandro Gómez; además de Emiliano Gómez, como invitado en la percusión.

Además, la banda estará acompañada por Iza el Alma, quienes abrirán los fuegos.

Las entradas están a la venta en passline.com



Solar llega a la región de Valparaíso con gran concierto en Quilpué



y tú, ¿qué opinas?